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第６４回耳の日記念の集い

令和5年度卒業生の進路は、約６割が進学、約４割が就職でした。ここ数年の進学と就職の割合に変化はありません。
進学（表①）に関して、7割以上の生徒が専門学校に進学し、その分野は、医療系、電気・機械系、建築系、ビジネス系など多岐に渡ります。受
験形態として、学業成績や校内外での活動が評価の判断材料とされる推薦入試で合格した生徒がほぼ半数でした。
就職（表②）に関しては、半数以上が県内で就職を選択しています。求人状況を見ると、県内企業の太良高校への求人が昨年より70件増加し、
全国では前年比1.4倍となりました。業種別では、建築・土木の増加が顕著で、次いで営業・販売、製造・技術、サービスとなっています。求人
倍率は平成9年度以降最高となりました。
まもなく新年度が始まります。生徒のみなさんは、「生活習慣を整える」、「授業を大切にする」といった基本的なことをきちんと実践し、

自分の将来について夢や理想を思い描き、準備と努力を重ねて欲しいと思います。

＜令和5年度（卒業生34名）の進路状況＞

年度 大学 短大 専門学校 小計 計

R5
男子 4 0 10 14

20
女子 0 1 5 6

表① 進学状況

表② 就職状況

年度 県内 県外 小計 計

R5
男子 4 4 8

14
女子 5 1 6

大学、短大 周南公立大学、久留米工業大学、西九州大学、
長崎女子短期大学

専門学校 緑生館、産業技術学院、九州国際情報ﾋﾞｼﾞﾈｽ専門学校、
佐賀ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ専門学校、CODO外語観光専門学校、
公務員ｾﾞﾐﾅｰﾙ、福岡医療専門学校

主な内定先(令和6年3月1日現在)

県外 株式会社たらみ（長崎）、陸上自衛隊、航空自衛隊

県内 株式会社ｻﾝﾃﾞﾘｶ佐賀事業所、有限会社福岡なべしま、
株式会社香蘭社、ｺﾄﾌﾞｷ製紙株式会社、ｸﾞﾗﾝﾃﾞはがくれ、
株式会社ﾘｮｰﾕｰﾊﾟﾝ唐津工場、株式会社ｶｼﾏ美装、
社会福祉法人済昭園

主な進学先(令和6年3月1日現在)

３月１３日（水）に１・２年生の模擬面接会を実施しました
今回は、太良町商工会・太良町観光協会・九州国際情報ビジネス専門学校・佐賀コンピュータ専門学校・

ハローワーク鹿島から面接官をお招きしての模擬面接会を実施しました。集団面接の形式で実際の面接本番
さながらの雰囲気に緊張した人も多かったようですが、練習の甲斐あって指導助言をくださった面接官の
方々からは、「しっかり受け答えができていた」「一生懸命に答える様子に好感が持てた」との良い感想を
いただきました。この経験を今後の学校生活にぜひ活かして欲しいと思います。面接は、第一印象が大事と
言われます。ドアから入って挨拶した時の表情と声で、ほぼ９割判断されます。「清潔感・明るさ・元気な
印象」に気を配るようにしましょう。そして早口にならないように、語尾を最後までしっかり話しましょう。
高校卒業後、進学・就職いずれにしても、希望をかなえるためには、「面接」は避けては通れません。必ず
あります。進路資料室には、「受験報告書」があり、過去に先輩たちが受けてきた面接の内容を知ることが
できます。ぜひ見に来て進路選択の参考にしてください。

３月１０日(日)に武雄市北方公民
館にて、第６０回耳の日記念の集い
が開催され、本校手話選択者７名が
オープニングセレモニーを行いまし
た。この「耳の日記念の集い」は、
聴覚に障害を持つ方が多く参加され
るイベントで、４００名近い方が来
場されました。
生徒は、豊峯祭、太良町文化祭でそ
れぞれ披露した「夢をかなえてドラ
えもん」と「パプリカ」を堂々と手
話で歌い、大勢の観客から盛大な拍
手が送られました。実際に、耳の聞
こえない方々と多く関わることがで
きる機会となり、生徒はこの１年で
学んだ言葉を使って、会話を楽しん
でいました。

皆さん、こんにちは！
３月１日から太良高校の魅力化コーディネーター
を務めさせていただいている リュウ イーファン
です。出身はマレーシアです。四季がなく、一年中
暑い国です。私は2018年から2022年まで長崎大学で
勉強をし、卒業の後もそのまま長崎の企業で２年
間働きました。日本に来てから６年間、ずっと長崎
で暮らしていましたが、日本の高校についても太良町
についても知らないことばかりです。しかし、私が知らなくて、皆さんが当
たり前だと思っている日常の中で、太良高校の魅力が存在していると私は信
じています。
だから、学生の皆さんと地元の皆さんも、どこかで私を見かけたら是非一声
かけてください。私にたくさんの当たり前のことを教えてくださいね！
これから太良高校の魅力をたくさん発見し、つくっていきましょう！

リュウ先生自己紹介!!
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第６４回耳の日記念の集いに参加しました
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